



令和7年5月1日（木）

No. 2

南三陸町立名足小学校

文責：主幹教諭 高橋達郎

名足小学校安全だより

「安全な避難に向けて」

4月18日（金）の2校時に、地震・津波対応避難訓練を実施しました。この訓練は、地震発生時に迅速に避難行動をすることと、避難経路の確認をするために行っています。「地震が起きました！」という校内放送で、子供たちは素早く机の下に身を隠し、身を守る行動をとることができました。また、より高い場所に避難するという目的で、学校から名足こども園まで全校で避難しました。訓練の最後には、校長先生から「全員、安全に避難することができたこと」「命を守ることの大切さ」についてお話を聞きました。毎年継続して訓練をすることにより、いざという時にも落ち着いて行動することができます。この他にも引渡訓練や火災対応訓練など、今年度も実施していく予定です。



「交通安全教室を実施しました」

22日（火）の2・3校時に、交通安全教室を実施しました。これは交通規則の理解を深め、安全に歩行したり、自転車に乗ったりすることができるよう毎年行っている学習です。1・2年生は校庭の模擬道路を使って、道路の安全な歩き方を学びました。警察署の方からお話を聞いた後に、道路の左右を確認して、手を挙げて横断歩道を渡すことができました。また、3年生以上は自転車を使って安全な自転車の乗り方について学びました。交差点での安全確認や信号の見方、ブレーキのかけ方など、改めて確認することができました。

今日学んで終わりではなく、学んだことを今後の生活で実践することが大切です。これからゴールデンウィーク後半となります。安全に楽しく過ごすように学校でも指導しますが、今回実施した交通安全教室をきっかけに御家庭でも話題にしていただければ幸いです。



「お知らせ」

先日、記入いただいた「児童引渡カード」のコピーと、カードに記載いただいた人数分の「引渡記入用紙」を担任よりお渡しします。「引渡記入用紙」は引取者に渡して、事前に記入できる内容は記入し、財布やバッグ等に入れて常に携帯できるようお願いいたします。

交通安全教室の際に児童が持参した自転車について、佐信輪業商会様の御厚意により点検をしていただきました。

ブレーキやベル、防犯登録などはどの自転車も大丈夫でした。一方、TSマークなし（期限切れも含む）、リフレクター（反射材）やライトの不具合がありました。安全な運転のためにも定期的な点検をお願いします。